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Résumé sujet en francais
Le théme des procédures et des irrégularités de réservation des douanes son

rang, des questions d'importance cruciale. Que la saisie de biens pour les devoirs et
les droits douaniers sont satisfaits financierement représente une source importante de
tout Etat, et En Algérie constitue la premicre ressource pour le trésor public de
carburant.
Et on détecte la fraude fiscale des douanes et de la répudiation des inhibitions et des
restrictions douanicres et combattre des taches authentiques confiées a I'Assemblée
législative a 'administration des douanes .
Les mots clés

Contraventions douanieres-les proces verbaux - Le code des douanes- Les Agents-

constatation-la saisies.

Summary topic in English:

The theme of the Customs booking procedures and irregularities ranked her, of
issues of critical importance. That the seizure of goods for customs duties and rights
are met financially represents an important source of any State, and in Algeria
constitute the first resource for the public treasury out of fuel.

And is detected tax evasion of customs and repudiation of inhibitions and customs
restrictions, and fighting it frome authentic tasks entrusted to the legislature to the
customs administration.

key words:
Customs-the minutes Violations - The Customs-Code The Agents- finding it seized.
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